
ПРОТОКОЛ № 16 

депутатских слушаний по вопросам: 

1. Об исполнении бюджета городского округа город Сургут Ханты-

Мансийского автономного округа – Югры за 2021 год.   

2. О внесении изменений в решение Думы города от 22.12.2021 № 51-VII ДГ 

«О бюджете городского округа Сургут Ханты-Мансийского автономного 

округа – Югры на 2022 год и плановый период 2023 – 2024 годов».  

3. О внесении изменений в решение Думы города от 07.10.2009 № 618-IV ДГ 

«О социальных выплатах муниципальным служащим и лицам, исполняющим 

обязанности по техническому обеспечению деятельности органов местного 

самоуправления города». 

4. О внесении изменений в решение Думы города от 07.10.2009 № 618-IV ДГ 

«О социальных выплатах муниципальным служащим и лицам, исполняющим 

обязанности по техническому обеспечению деятельности органов местного 

самоуправления города». 

5. О внесении изменения в решение Думы города от 22.12.2021 № 52-VII ДГ 

«О Положении об оплате труда лиц, не замещающих должности 

муниципальной службы и исполняющих обязанности по техническому 

обеспечению деятельности органов местного самоуправления городского 

округа Сургут Ханты-Мансийского автономного округа – Югры». 

6. О признании утратившим силу решения Думы города от 29.05.2018  

№ 284-VI ДГ «О реализации права органов местного самоуправления 

городского округа город Сургут на участие в осуществлении отдельных 

государственных полномочий по профилактике правонарушений». 

7. О прогнозном плане приватизации муниципального имущества на 2023 год 

и плановый период 2024 – 2025 годов.  

8. Об условиях приватизации муниципального имущества (встроенное 

нежилое помещение, расположенное по адресу: Ханты-Мансийский 

автономный округ – Югра, город Сургут, улица Пушкина, дом 22). 

9. О внесении изменений в решение городской Думы от 28.12.2005  

№ 552-III ГД «О Порядке принятия решений о создании, реорганизации  

и ликвидации муниципальных унитарных предприятий, об участии 

городского округа в создании хозяйственных обществ». 

10. О внесении изменений в решение Думы города от 06.10.2010 № 795-IV ДГ 

«О порядке определения размера, условий и сроков уплаты арендной платы  

за земельные участки, находящиеся в муниципальной собственности 

муниципального образования городской округ город Сургут, 

предоставленные в аренду без проведения торгов».  

11. О внесении изменений в решение Думы города от 21.02.2018 № 233-VI ДГ 

«О Методике расчёта арендной платы за пользование муниципальным 

имуществом, расположенным на территории города». 

12. О внесении изменения в решение Думы города от 27.12.2013 № 452-V ДГ 

«О Положении о департаменте архитектуры и градостроительства 

Администрации города».   
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13. О внесении изменения в решение Думы города от 27.02.2007 № 170-IV ДГ 

«О Контрольно-счетной палате города Сургута».  

14. О награждении Благодарственным письмом Думы города. 

15. О внесении изменений в решение Думы города от 30.06.2015 № 744-V ДГ 

«О Порядке проведения конкурса по отбору кандидатур на должность Главы 

города».   

16. О внесении изменений в решение Думы города от 02.12.2021 № 31-VII ДГ 

«О делегировании депутатов Думы города для участия в деятельности 

комиссий, групп, советов, других совещательных и координационных 

органов». 

17. О протесте прокурора города Сургута на решение Думы города  

от 26.12.2017 № 206-VI ДГ «О Правилах благоустройства территории города 

Сургута».  

 

г. Сургут,  

ул. Восход, 4, 

зал заседаний Думы города 

 

26.05.2022 

14.30 

 

Присутствовали депутаты Думы города – 12: 

Олейников А.И. – по избирательному округу № 1, заместитель 

Председателя Думы города, заместитель 

председателей постоянных комитетов Думы 

города по бюджету, налогам, финансам  

и имуществу; по городскому хозяйству  

и перспективному развитию города 

Бехтин М.М. – по избирательному округу № 4, председатель 

постоянного комитета Думы города  

по нормотворчеству, информационной 

политике и правопорядку   

Гаврилов А.С. – по избирательному округу № 5 

Болотов В.Н.    – по избирательному округу № 6 

Явишев А.А. – по избирательному округу № 7, заместитель 

председателя постоянного комитета Думы 

города по нормотворчеству, информационной 

политике и правопорядку   

Парфёнов С.В. – по избирательному округу № 9 

Рябчиков В.Н. – по избирательному округу № 11, заместитель 

председателя постоянного комитета Думы 

города по нормотворчеству, информационной 

политике и правопорядку   

Барсов Е.В. – по избирательному округу № 17 

Кучин А.С.   – по избирательному округу № 19, заместитель 
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 председателя постоянного комитета Думы 

города по социальной политике 

Птицын В.И. – по избирательному округу № 20 

Нечепуренко Д.С. – по избирательному округу № 21, заместитель 

председателя постоянного комитета Думы 

города по социальной политике 

Майоров В.С. – по избирательному округу № 22 

 
 

I. СЛУШАЛИ: ОБ ИСПОЛНЕНИИ БЮДЖЕТА ГОРОДСКОГО ОКРУГА 

ГОРОД СУРГУТ ХАНТЫ-МАНСИЙСКОГО АВТОНОМ-

НОГО ОКРУГА – ЮГРЫ ЗА 2021 ГОД   

 

Докладывала Новикова М.А. – директор департамента 

финансов Администрации города 

 

Проинформировала по существу вопроса.  

 

ВЫСТУПИЛ: Олейников А.И. – и.о. Председателя Думы города     

 

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался  

на заседании постоянного комитета Думы города по бюджету, 

налогам, финансам и имуществу. По итогам рассмотрения 

вопроса члены комитета приняли решение рекомендовать 

депутатам на 9-м заседании Думы принять проект решения  

в представленной редакции. 

 

Вопросов, предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании постоянного 

комитета Думы города по бюджету, налогам, финансам  

и имуществу, депутатских слушаниях рекомендовать Думе 

города принять проект решения в представленной редакции. 

 

II. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА 

ОТ 22.12.2021 № 51-VII ДГ «О БЮДЖЕТЕ ГОРОДСКОГО 

ОКРУГА СУРГУТ ХАНТЫ-МАНСИЙСКОГО АВТОНОМ-

НОГО ОКРУГА – ЮГРЫ НА 2022 ГОД И ПЛАНОВЫЙ 

ПЕРИОД 2023 – 2024 ГОДОВ» 

 

Докладывала Новикова М.А. – директор департамента 

финансов Администрации города 

 

Проинформировала по существу вопроса.  

 



4 

 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города    

 

Выразил свою позицию по пункту 5 проекта решения, 

предусматривающему норму о казначейском сопровождении 

муниципальных контрактов на капитальное строительство 

стоимостью выше 100 млн рублей и предусматривающих 

авансирование. Предложил исключить данный пункт.  
 

В обсуждении вопросов о причинах, по которым  

предлагается и необходимо казначейское сопровождение 

контрактов, о защите интересов бюджета приняли участие 

Кириленко А.М., Новикова М.А., Болотов В.Н., Птицын В.И.,  

Нечепуренко Д.С.           

 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города  

 

Отметил, что затраты на содержание АПК «Безопасный город» 

несёт муниципалитет, а средства по штрафам зачисляются  

в бюджет субъекта. Предложил включить в план работы 

комитета по нормотворчеству, информационной политике  

и правопорядку на сентябрь вопрос о функционировании  

АПК «Безопасный город» в части законодательной 

инициативы по изменению нормы Бюджетного кодекса РФ  

о зачислении штрафов на территории муниципалитета  

в местный бюджет. 
 

Возражений не поступило.  
 

ВЫСТУПИЛ: Олейников А.И. – и.о. Председателя Думы города   

 

Проинформировал о том, что по итогам рассмотрения вопроса 

члены бюджетного комитета приняли решение рекомендовать 

депутатам на 9-м заседании Думы принять проект решения с 

учётом поправок. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании постоянного 

комитета Думы города по бюджету, налогам, финансам  

и имуществу, депутатских слушаниях рекомендовать Думе 

города принять проект решения с учётом поправок.  

 

III. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА  

ОТ 07.10.2009 № 618-IV ДГ «О СОЦИАЛЬНЫХ ВЫПЛАТАХ 

МУНИЦИПАЛЬНЫМ СЛУЖАЩИМ И ЛИЦАМ, 

ИСПОЛНЯЮЩИМ ОБЯЗАННОСТИ ПО ТЕХНИЧЕСКОМУ 

ОБЕСПЕЧЕНИЮ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ ОРГАНОВ МЕСТНОГО 
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САМОУПРАВЛЕНИЯ ГОРОДА» 
 

Докладывала Новикова М.А. – директор департамента 

финансов Администрации города  

 

Проинформировала по существу вопроса.  

 

ВЫСТУПИЛ: Олейников А.И. – и.о. Председателя Думы города     

 

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался  

на заседании постоянного комитета Думы города по бюджету, 

налогам, финансам и имуществу. По итогам рассмотрения 

вопроса члены комитета приняли решение рекомендовать 

депутатам на 9-м заседании Думы принять проект решения  

в представленной редакции. 

 

Вопросов, предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании постоянного 

комитета Думы города по бюджету, налогам, финансам  

и имуществу, депутатских слушаниях рекомендовать Думе 

города принять проект решения в представленной редакции. 

 

IV. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА 

ОТ 07.10.2009 № 618-IV ДГ «О СОЦИАЛЬНЫХ ВЫПЛАТАХ 

МУНИЦИПАЛЬНЫМ СЛУЖАЩИМ И ЛИЦАМ, 

ИСПОЛНЯЮЩИМ ОБЯЗАННОСТИ ПО ТЕХНИЧЕСКОМУ 

ОБЕСПЕЧЕНИЮ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ ОРГАНОВ МЕСТНОГО 

САМОУПРАВЛЕНИЯ ГОРОДА» 

 

Докладывала Новикова М.А. – директор департамента 

финансов Администрации города 

 

Проинформировала по существу вопроса.  

 

ВЫСТУПИЛ: Олейников А.И. – и.о. Председателя Думы города     

 

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался  

на заседании постоянного комитета Думы города по бюджету, 

налогам, финансам и имуществу. По итогам рассмотрения 

вопроса члены комитета приняли решение рекомендовать 

депутатам на 9-м заседании Думы принять проект решения  

с учётом поправок.  

 

Вопросов, предложений не поступило. 
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РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании постоянного 

комитета Думы города по бюджету, налогам, финансам  

и имуществу, депутатских слушаниях рекомендовать Думе 

города принять проект решения с учётом поправок. 

 

V. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА 

ОТ 22.12.2021 № 52-VII ДГ «О ПОЛОЖЕНИИ ОБ ОПЛАТЕ 

ТРУДА ЛИЦ, НЕ ЗАМЕЩАЮЩИХ ДОЛЖНОСТИ 

МУНИЦИПАЛЬНОЙ СЛУЖБЫ И ИСПОЛНЯЮЩИХ 

ОБЯЗАННОСТИ ПО ТЕХНИЧЕСКОМУ ОБЕСПЕЧЕНИЮ 

ДЕЯТЕЛЬНОСТИ ОРГАНОВ МЕСТНОГО 

САМОУПРАВЛЕНИЯ ГОРОДСКОГО ОКРУГА СУРГУТ 

ХАНТЫ-МАНСИЙСКОГО АВТОНОМНОГО ОКРУГА – 

ЮГРЫ» 

 

Докладывала Новикова М.А. – директор департамента 

финансов Администрации города 

 

Проинформировала по существу вопроса.  

 

ВЫСТУПИЛ: Олейников А.И. – и.о. Председателя Думы города     

 

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался  

на заседании постоянного комитета Думы города по бюджету, 

налогам, финансам и имуществу. По итогам рассмотрения 

вопроса члены комитета приняли решение рекомендовать 

депутатам на 9-м заседании Думы принять проект решения  

в представленной редакции. 

 

Вопросов, предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании постоянного 

комитета Думы города по бюджету, налогам, финансам  

и имуществу, депутатских слушаниях рекомендовать Думе 

города принять проект решения в представленной редакции. 

 

VI. СЛУШАЛИ: О ПРИЗНАНИИ УТРАТИВШИМ СИЛУ РЕШЕНИЯ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 29.05.2018 № 284-VI ДГ «О РЕАЛИЗАЦИИ 

ПРАВА ОРГАНОВ МЕСТНОГО САМОУПРАВЛЕНИЯ 

ГОРОДСКОГО ОКРУГА ГОРОД СУРГУТ НА УЧАСТИЕ  

В ОСУЩЕСТВЛЕНИИ ОТДЕЛЬНЫХ ГОСУДАРСТВЕННЫХ 

ПОЛНОМОЧИЙ ПО ПРОФИЛАКТИКЕ ПРАВОНАРУ-

ШЕНИЙ» 
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Докладывал Печёнкин Д.Н. – начальник управления  

по вопросам общественной безопасности Администрации 

города 

 

Проинформировал по существу вопроса.  

 

ВЫСТУПИЛ: Олейников А.И. – и.о. Председателя Думы города     

 

Проинформировал о том, что проект решения согласован  

в аппарате Думы города без замечаний. Предложил по итогам 

рассмотрения вопроса принять проект решения на 9-м 

заседании Думы в представленной редакции. 

 

Вопросов, иных предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на депутатских слушаниях 

предложить Думе города принять проект решения  

в представленной редакции. 

 

VII. СЛУШАЛИ: О ПРОГНОЗНОМ ПЛАНЕ ПРИВАТИЗАЦИИ 

МУНИЦИПАЛЬНОГО ИМУЩЕСТВА НА 2023 ГОД  

И ПЛАНОВЫЙ ПЕРИОД 2024 – 2025 ГОДОВ  

 

Докладывал Шаров В.А. – заместитель директора 

департамента имущественных и земельных отношений 

Администрации города 

 

Проинформировал по существу вопроса. 

 

В обсуждении вопросов о том, как будут функционировать 

предприятия, которые предлагается преобразовать  

в хозяйственные общества; планируется ли сохранение 

направлений их деятельности; как изменится схема 

управления,  учитывая, что данные объекты социально важны 

для города; об обязательной процедуре преобразования  

в соответствии с федеральным законодательством; о форме 

отчётов перед Думой города предприятий после того, как они 

станут хозяйственными обществами, приняли участие  

Кучин А.С., Нечепуренко Д.С., Шаров В.А.  

 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города  

 

Уточнил, будут ли данные учреждения отчитываться за свою 

деятельность по итогам года перед Думой после того,    

как их преобразуют в хозяйственные общества? Отметил,  
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что имеются разночтения в том, что хозяйственные общества  

не обязаны отчитываться. Выразил надежду, что аппарат Думы 

подготовит соответствующие поправки, чтобы это было 

обязанностью Администрации города, а не правом, так как 

акции и доли в уставном капитале хозяйственных обществ 

входят в казну муниципального образования.      

 

ВЫСТУПИЛ: Шаров В.А. – заместитель директора департамента 

имущественных и земельных отношений Администрации 

города 

 

Пояснил, что в июне будут заслушаны все предприятия, если 

необходимо, то и данный вопрос будет затронут.   

 

ВЫСТУПИЛ: Олейников А.И. – и.о. Председателя Думы города     

 

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался  

на заседании постоянного комитета Думы города по бюджету, 

налогам, финансам и имуществу. По итогам рассмотрения 

вопроса члены комитета приняли решение рекомендовать 

депутатам на 9-м заседании Думы принять проект решения  

в представленной редакции. 

 

Вопросов, предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании постоянного 

комитета Думы города по бюджету, налогам, финансам  

и имуществу, депутатских слушаниях рекомендовать Думе 

города принять проект решения в представленной редакции. 

 

VIII. СЛУШАЛИ: ОБ УСЛОВИЯХ ПРИВАТИЗАЦИИ МУНИЦИПАЛЬНОГО 

ИМУЩЕСТВА (ВСТРОЕННОЕ НЕЖИЛОЕ ПОМЕЩЕНИЕ, 

РАСПОЛОЖЕННОЕ ПО АДРЕСУ: ХАНТЫ-МАНСИЙСКИЙ 

АВТОНОМНЫЙ ОКРУГ – ЮГРА, ГОРОД СУРГУТ, УЛИЦА 

ПУШКИНА, ДОМ 22) 

 

Докладывал Шаров В.А. – заместитель директора 

департамента имущественных и земельных отношений 

Администрации города 

 

Проинформировал по существу вопроса. 

 

В обсуждении вопроса о том, что организация, арендующая 

данное помещение, не имеет преимущественного права  

на его выкуп, приняли участие Кучин А.С., Шаров В.А.  
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ВЫСТУПИЛ: Олейников А.И. – и.о. Председателя Думы города     

 

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался  

на заседании постоянного комитета Думы города по бюджету, 

налогам, финансам и имуществу. По итогам рассмотрения 

вопроса члены комитета приняли решение рекомендовать 

депутатам на 9-м заседании Думы принять проект решения  

в представленной редакции. 

 

Вопросов, предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании постоянного 

комитета Думы города по бюджету, налогам, финансам  

и имуществу, депутатских слушаниях рекомендовать Думе 

города принять проект решения в представленной редакции. 

 

IX. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ГОРОДСКОЙ 

ДУМЫ ОТ 28.12.2005 № 552-III ГД «О ПОРЯДКЕ ПРИНЯТИЯ 

РЕШЕНИЙ О СОЗДАНИИ, РЕОРГАНИЗАЦИИ  

И ЛИКВИДАЦИИ МУНИЦИПАЛЬНЫХ УНИТАРНЫХ 

ПРЕДПРИЯТИЙ, ОБ УЧАСТИИ ГОРОДСКОГО ОКРУГА  

В СОЗДАНИИ ХОЗЯЙСТВЕННЫХ ОБЩЕСТВ»  

 

Докладывал Шаров В.А. – заместитель директора 

департамента имущественных и земельных отношений 

Администрации города 

 

Проинформировал по существу вопроса. 

 

ВЫСТУПИЛ: Олейников А.И. – и.о. Председателя Думы города     

 

Проинформировал о том, что на проект решения аппаратом 

Думы подготовлены замечания и информация. Также 

поступило заключение Контрольно-счетной палаты, которое 

содержит рекомендации по проекту решения. Администрацией 

города подготовлена таблица поправок с учётом поступивших 

замечаний аппарата Думы, заключения КСП. Предложил  

по итогам рассмотрения вопроса на 9-м заседании Думы 

принять проект решения с учётом поправок.  

 

Возражений, иных предложений не поступило.    

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на депутатских слушаниях 

предложить Думе города принять проект решения с учётом 
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поправок.  

 

 

 

X. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА 

ОТ 06.10.2010 № 795-IV ДГ «О ПОРЯДКЕ ОПРЕДЕЛЕНИЯ 

РАЗМЕРА, УСЛОВИЙ И СРОКОВ УПЛАТЫ АРЕНДНОЙ 

ПЛАТЫ ЗА ЗЕМЕЛЬНЫЕ УЧАСТКИ, НАХОДЯЩИЕСЯ  

В МУНИЦИПАЛЬНОЙ СОБСТВЕННОСТИ МУНИЦИПАЛЬ-

НОГО ОБРАЗОВАНИЯ ГОРОДСКОЙ ОКРУГ ГОРОД 

СУРГУТ, ПРЕДОСТАВЛЕННЫЕ В АРЕНДУ БЕЗ ПРОВЕДЕ-

НИЯ ТОРГОВ» 

 

Докладывал Шаров В.А. – заместитель директора 

департамента имущественных и земельных отношений 

Администрации города 

 

Проинформировал по существу вопроса. 

 

ВЫСТУПИЛ: Олейников А.И. – и.о. Председателя Думы города     

 

Проинформировал о том, что проект решения согласован  

в аппарате Думы города без замечаний. Поступило 

положительное заключение Контрольно-счетной палаты 

города. 

 

В обсуждении вопросов о применении коэффициента  

для субъектов малого и среднего предпринимательства;  

о способе установления льготы; о понятии разграниченные  

и неразграниченные земельные участки приняли участие 

Болотов В.Н., Шаров В.А., Нечепуренко Д.С.     

 

ВЫСТУПИЛ: Олейников А.И. – и.о. Председателя Думы города     

 

Предложил по итогам рассмотрения вопроса на 9-м заседании 

Думы принять проект решения в представленной редакции. 

 

Возражений, иных предложений не поступило.    

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на депутатских слушаниях 

предложить Думе города принять проект решения  

в представленной редакции.   

 

XI. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА 

ОТ 21.02.2018 № 233-VI ДГ «О МЕТОДИКЕ РАСЧЁТА 
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АРЕНДНОЙ ПЛАТЫ ЗА ПОЛЬЗОВАНИЕ 

МУНИЦИПАЛЬНЫМ ИМУЩЕСТВОМ, РАСПОЛОЖЕН-

НЫМ НА ТЕРРИТОРИИ ГОРОДА» 

Докладывал Шаров В.А. – заместитель директора 

департамента имущественных и земельных отношений 

Администрации города 

 

Проинформировал по существу вопроса. 

 

ВЫСТУПИЛ: Олейников А.И. – и.о. Председателя Думы города     

 

Проинформировал о том, что проект решения согласован  

в аппарате Думы города без замечаний. Поступило 

положительное заключение Контрольно-счетной палаты 

города. Предложил по итогам рассмотрения вопроса  

на 9-м заседании Думы принять проект решения  

в представленной редакции. 

 

Возражений, иных предложений не поступило.    

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на депутатских слушаниях 

предложить Думе города принять проект решения  

в представленной редакции.   

 

XII. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 27.12.2013 № 452-V ДГ «О ПОЛОЖЕНИИ  

О ДЕПАРТАМЕНТЕ АРХИТЕКТУРЫ И ГРАДОСТРОИТЕ-

ЛЬСТВА АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА»  

 

Докладывал Романов А.А. – заместитель директора 

департамента архитектуры и градостроительства 

Администрации города 

 

Проинформировал по существу вопроса. 

 

ВЫСТУПИЛ: Олейников А.И. – и.о. Председателя Думы города     

 

Проинформировал о том, что проект решения согласован  

в аппарате Думы города без замечаний. Администрацией 

города направлена таблица поправок об исключении части 2 

проекта решения.   

 

В обсуждении вопроса о причинах передачи функций главного 

архитектора заместителю директора департамента 

архитектуры и градостроительства Администрации  
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города приняли участие Бехтин М.М., Птицын В.И., 

Нечепуренко Д.С., Болотов В.Н., Романов А.А., Усов А.В.  

 

ВЫСТУПИЛ: Олейников А.И. – и.о. Председателя Думы города     

 

По итогам рассмотрения вопроса предложил на 9-м заседании 

Думы принять проект решения с учётом поправок. 

 

Возражений, иных предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на депутатских слушаниях 

предложить Думе города принять проект решения с учётом 

поправок.  

 

XIII.  СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 27.02.2007 № 170-IV ДГ «О КОНТРОЛЬНО-

СЧЕТНОЙ ПАЛАТЕ ГОРОДА СУРГУТА»  

 

Докладывал Жуков В.И. – Председатель Контрольно-счетной 

палаты города 

 

Проинформировал по существу вопроса. 

 

ВЫСТУПИЛ: Олейников А.И. – и.о. Председателя Думы города     

 

Проинформировал о том, что проект решения согласован  

в аппарате Думы и Администрации города без замечаний. 

Предложил по итогам рассмотрения вопроса на 9-м заседании 

Думы города принять проект решения в представленной 

редакции.   

 

Возражений, иных предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на депутатских слушаниях 

предложить Думе города принять проект решения  

в представленной редакции.   

 

XIV. СЛУШАЛИ: О НАГРАЖДЕНИИ БЛАГОДАРСТВЕННЫМ ПИСЬМОМ 

ДУМЫ ГОРОДА 

 

Докладывал Явишев А.А. – депутат Думы города 

 

Проинформировал по существу вопроса. 

 

ВЫСТУПИЛ: Олейников А.И. – и.о. Председателя Думы города     



13 

 

 

Проинформировал о том, что проект решения согласован  

 

в Администрации города без замечаний. Предложил по итогам 

рассмотрения вопроса на депутатских слушаниях  

на 9-м заседании Думы принять проект решения с учётом 

поправок.  

 

Возражений, иных предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на депутатских слушаниях 

предложить Думе города принять проект решения с учётом 

поправок.   

 

XV. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 30.06.2015 № 744-V ДГ «О ПОРЯДКЕ 

ПРОВЕДЕНИЯ КОНКУРСА ПО ОТБОРУ КАНДИДАТУР  

НА ДОЛЖНОСТЬ ГЛАВЫ ГОРОДА» 

 

Докладывала Кураева Е.В. – руководитель аппарата Думы 

города 

 

Проинформировала по существу вопроса.  

 

ВЫСТУПИЛ: Олейников А.И. – и.о. Председателя Думы города     

 

Проинформировал о том, что проект решения согласован  

в Администрации города с замечанием. На замечание 

аппаратом Думы подготовлена информация. Будет 

подготовлена таблица поправок.  

 

В обсуждении предлагаемых изменений приняли участие 

Болотов В.Н., Птицын В.И., Кураева Е.В.  

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на депутатских слушаниях 

провести голосование по проекту решения на 9-м заседании 

Думы города.    

    

ВЫСТУПИЛ: Бехтин М.М. – депутат Думы города  

 

Предложил рассмотреть вопрос «О внесении изменений  

в решение Думы города от 30.06.2015 № 744-V ДГ «О Порядке 

проведения конкурса по отбору кандидатур на должность 

Главы города» на заседании профильного комитета Думы 

города.   
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Возражений, иных предложений не поступило.  

 

XVI. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 02.12.2021 № 31-VII ДГ «О ДЕЛЕГИРОВАНИИ 

ДЕПУТАТОВ ДУМЫ ГОРОДА ДЛЯ УЧАСТИЯ  

В ДЕЯТЕЛЬНОСТИ КОМИССИЙ, ГРУПП, СОВЕТОВ, 

ДРУГИХ СОВЕЩАТЕЛЬНЫХ И КООРДИНАЦИОННЫХ 

ОРГАНОВ»  

 

Докладывала Кураева Е.В. – руководитель аппарата Думы 

города 

 

Проинформировала по существу вопроса. 

 

ВЫСТУПИЛ: Олейников А.И. – и.о. Председателя Думы города     

 

Проинформировал о том, что проект решения согласован  

в Администрации города без замечаний. Предложил  

на 9-м заседании Думы принять проект решения с учётом 

поправок.   

 

Вопросов, иных предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на депутатских слушаниях 

предложить Думе города принять проект решения с учётом 

поправок.   

 

XVII. СЛУШАЛИ: О ПРОТЕСТЕ ПРОКУРОРА ГОРОДА СУРГУТА  

НА РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА ОТ 26.12.2017 № 206-VI ДГ 

«О ПРАВИЛАХ БЛАГОУСТРОЙСТВА ТЕРРИТОРИИ 

ГОРОДА СУРГУТА» 

 

Докладывала Кураева Е.В. – руководитель аппарата Думы 

города 

 

Проинформировала по существу вопроса. 

 

ВЫСТУПИЛ: Олейников А.И. – и.о. Председателя Думы города     

 

Проинформировал о том, что проект решения согласован  

в Администрации города без замечаний. Предложил по итогам 

рассмотрения вопроса на 9-м заседании Думы принять проект 

решения в представленной редакции.  
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Иных предложений не поступило.  

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на депутатских слушаниях 

предложить Думе города принять проект решения  

в представленной редакции.  

 

 

 

И.о. Председателя Думы   

 
 

 

   А.И. Олейников 

 

 

 

Секретарь, начальник отдела  

организационного обеспечения  

Думы города аппарата Думы города           Л.Р. Таран 
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Список присутствующих на депутатских слушаниях 26.05.2022 
 

 

От Администрации города:  

1.  Кириленко А.М.  – заместитель Главы города 

2.  Криворот В.В. – заместитель Главы города 

3.  Замятина И.П. – директор департамента образования 

4.  Новикова М.А. – директор департамента финансов 

5.  Минакова О.В. – начальник управления анализа и сводного 

планирования расходов департамента финансов 

6.  Киселёв К.С. – директор департамента городского хозяйства 

7.  Дмитриева Н.А. – заместитель начальника отдела финансово-

экономического планирования департамента 

городского хозяйства 

8.  Клим Р.Б. – директор департамента массовых 

коммуникаций и аналитики 

9.  Бойко Е.И. – начальник службы по обеспечению 

взаимодействия с представительными 

органами власти департамента массовых 

коммуникаций  

и аналитики 

10.  Астраханцев В.И. – заместитель директора департамента 

архитектуры и градостроительства  

11.  Романов А.А. – заместитель директора департамента 

архитектуры и градостроительства 

12.  Усов А.В. – заместитель директора департамента 

архитектуры и градостроительства 

13.  Рахматуллина Э.А. – начальник отдела планирования 

экономического анализа и мониторинга 

департамента архитектуры и 

градостроительства 

14.  Шаров В.А. – заместитель директора департамента 

имущественных и земельных отношений 

15.  Мельник А.Ф. – главный бухгалтер департамента 

имущественных и земельных отношений 

16.  Печёнкин Д.Н. – начальник управления по обеспечению 

деятельности административных и других 

коллегиальных органов 

17.  Рачёв А.А. – начальник управления по делам гражданской 

обороны и чрезвычайным ситуациям     

18.  Ющенко М.В. – начальник управления физической культуры  

и спорта 

19.  Лёвина И.М. – и.о. начальника управления бюджетного учёта  

и отчётности – главного бухгалтера  

20.  Калмыкова Л.С. – начальник планово-экономического отдела 

управления бюджетного учёта и отчётности 
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От Контрольно-счетной палаты города: 

21.  Дубровина И.А. – и.о. Председателя  

От прокуратуры города: 

22.  Литвинцев С.А. – заместитель прокурора  

От учреждений города: 

23.  Павленко В.А. – директор МКУ «Единая дежурно-

диспетчерская служба города Сургута» 

24.  Остапенко Ю.Б. – второй заместитель генерального директора 

ООО СК «ЮВиС» 

От помощников депутатов: 

25.  Малишевский Д.Д. – помощник депутата Думы города Сургута 

Болотова В.Н. 

От аппарата Думы города: 

26.  Кураева Е.В. – руководитель 

27.  Дворникова Т.А. – помощник Председателя Думы города 

28.  Коваленко Г.А. – советник Председателя Думы города 

29.  Агапитова Т.А.  – и.о. начальника отдела юридического  

и кадрового обеспечения 

30.  Абашева Е.Н. – и.о. начальника отдела по сопровождению 

деятельности постоянных комитетов Думы 

города 

31.  Малая Ю.А.  – начальник финансово-аналитической службы – 

главный бухгалтер 

32.  Сухляева Е.В.  – специалист-эксперт финансово-аналитической 

службы 

33.  Таран Л.Р. – начальник отдела организационного 

обеспечения Думы города 

34.  Давиденко Л.А. – специалист-эксперт отдела организационного 

обеспечения Думы города 

35.  Пакалина А.С. – главный специалист отдела организационного 

обеспечения Думы города 

От СМИ: 

36.  Круковец Д.А.  – корреспондент ТРК «Сургутинтерновости» 

37.  Тчанцев Ю.Ю. – телеоператор ТРК «Сургутинтерновости» 

38.  Прилуцкий Д.И. – корреспондент ТК «СургутИнформ-ТВ» 

39.  Стрельченко В.В. – телеоператор ТК «СургутИнформ-ТВ» 

40.  Швец И.В. – фотокорреспондент газеты «Сургутская 

трибуна» 
 
 
 
 
 
 
 


